

Elda renovará todo el alumbrado público con un contrato de cuatro millones de euros

29/12/2022



La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Elda ha aprobado esta mañana la adjudicación del contrato de renovación de las instalaciones de alumbrado público de la ciudad. Valorado en 4,1 millones de euros, se trata de un contrato cofinanciado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional en el marco del Programa Operativo FEDER de Crecimiento Sostenible 2014-2020.

El concejal de Servicios Públicos Sostenibles, Inversiones y Fondos Europeos, José Antonio Amat, ha afirmado que esta contratación, “que cuenta con financiación europea, permitirá renovar el alumbrado público de la ciudad, lo que supondrá una reducción muy importante del

consumo energético, con el consiguiente ahorro para los vecinos de Elda”.

El proyecto de renovación a luces Led, además de mejorar la calidad del alumbrado, permitirá adaptar el flujo lumínico en función de los horarios y tipos de vías. También se contempla el cambio del 20% de los cuadros de mando existentes en el municipio, la sustitución del cableado en mal estado y la instalación de un sistema de telegestión. Amat ha dicho que el cambio, además de mejorar la calidad del servicio público, va a suponer un importante ahorro, reduciendo el consumo energético en un 65,21%, lo que supondrá un ahorro de más de un

millón de euros anuales en la factura de la luz y de 618,40 toneladas de CO2.